

Bamberg ist ein Platz für Helden

Ab 23. Oktober berichtet der KiKa in einer täglichen Dokumentation über das Kinderprojekt „Zirkus für alle“

Die ARD-Fernsehlotterie „Ein Platz an der Sonne“ und der Kinderkanal von ARD und ZDF haben in diesem Sommer ein Gemeinschaftsprojekt unter dem Titel „Platz für Helden“ gestartet. Aus Mitteln der ARD-Fernsehlotterie wurden drei gemeinnützige, nachhaltige Kinder- und Jugendprojekte in Bamberg, Bochum und Stuttgart gefördert, die der KiKa in Zusammenarbeit mit der Filmpool GmbH für eine Doku-Serie mit der Kamera begleitete. Ab 23. Oktober können Fernsehzuschauer an dreizehn aufeinander folgenden Tagen mitfiebert, wie die Kinder die Herausforderungen anpacken. Sendebeginn der Doku-Serie ist täglich um 19.25 Uhr.

II Zirkus in Bamberg

In Bamberg entstand auf diesem Weg der „Zirkus für alle“ auf dem Gelände des

Kinder und Jugendliche zwischen neun und siebzehn Jahren wurden zu kleinen Zirkusartisten und erlernten in kürzester Zeit eine von insgesamt zehn Zirkusdisziplinen. Höhepunkt des Trainings war die gemeinsam mit professionellen Artisten entwickelte Zirkus-Gala. Zur Abschlussveranstaltung hieß es: „Hereinspaziert!“, „Vorhang auf!“ und „Manege frei!“. Die beteiligten Kinder und Jugendlichen lernten sehr schnell, dass es sich lohnt, Herausforderungen anzunehmen. Alle Kinder entdeckten ihre individuellen Stärken und genossen Erfolgserlebnisse als „Stars“ in der Manege. „Platz für Helden!“ war aber nicht nur für die Kinder und ihre Betreuer ein Drahtseilakt, sondern auch für das Filmteam der Filmpool GmbH. Die Situationen und Szenen sind also nicht gestellt und konnten dementsprechend nicht nachgedreht werden.